



Ganztagsschule Fährstraße · Fährstraße 90 · 21107 Hamburg · Tel: 040 / 42 876 29-0  
ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de · www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



## Elternbrief März/April

30. April 2024

Liebe Eltern,

gleich zu Beginn möchte ich mich für die **gescheiterte Betreuungsabfrage** über IServ entschuldigen. Leider konnte IServ die Abfrage nicht umsetzen und arbeitet an einer Lösung. Wir würden einen neuen Anlauf für eine Betreuungsabfrage über die App starten, wenn die Mitteilung von IServ kommt, dass es nun möglich ist.

Gerne möchte ich darauf hinweisen, dass **Smart-Watches** an der GTS Fährstraße für Schülerinnen und Schüler **nicht erlaubt** sind. Es gelten hier die gleichen Regeln wie für Handys. Am Schuleingang werden Handy und Smartwatch ausgeschaltet und kommen in den Ranzen und nach Schulschluss kann alles wieder aktiviert werden.

In Vorbereitung auf die anstehende **Europameisterschaft** möchte ich auch an das bestehende **Verbot von Sammelkarten** an der GTS Fährstraße erinnern. Mit dieser Maßnahme gibt es weniger Streit, jüngere Schülerinnen und Schüler werden nicht abgezockt und es bleiben auch noch Aufmerksamkeitskapazitäten für den Unterricht frei.

Am 1. März hat sich die ganze GTS Fährstraße an „**Hamburg räumt auf**“ beteiligt und die Schülerinnen und Schüler haben im Stadtteil um die Schule große Mengen Müll eingesammelt und unseren Stadtteil kurzfristig sauber gemacht.

Viermal im Jahr findet das **Jahreszeitensingen** statt und so haben wir uns vor den Märzferien alle eine Stunde in der Aula versammelt und zusammen **Frühlingslieder** gesungen. Es gab schöne und hörenswerte Beiträge der einzelnen Jahrgänge und zusätzlich von einzelnen Klassen. Ab kommendem Schuljahr stehen wieder die Räumlichkeiten zur Verfügung um mit den Jahrgängen Vorschule, 1 und 2 in der Aula wöchentlich die Singende Grundschule zu praktizieren.

In der **Forschungswoche** vom 8. – 12. April hat sich die Vorschule mit Pflanzenwuchs beschäftigt, der Jahrgang 1 mit Wasser experimentiert, Jahrgang 2 den Schulgarten gerodet und eingesät, Jahrgang 3 das Thema Brücken erforscht und Jahrgang 4 seine Kenntnisse

über Hamburg vertieft.

Am 10. April war in der neuen **Mensa/Klassenhaus Richtfest** und wir werden im Herbst eine sehr schöne neue Mensa und sehr schöne neue Lernräume bekommen. Die Sporthalle ist fertig gestellt und die Sportgeräte geliefert, leider konnte die Sicherheitsabnahme noch nicht vollzogen werden, da die eingebauten modernen Feuermelder nicht mit der historischen Brandmeldeanlage im Altbau kompatibel waren. Anfang kommender Woche sollen nun passende Brandmelder eingebaut werden und der **8. Mai** ist dann nicht nur Tag der Befreiung, sondern auch der neue Termin für die **Übergabe der Sporthalle**. Mit unserem jährlichen **Spieleturnier** wollen wir die neue Zweifelhalle in der Woche vom **13. – 17. Mai 2024** einweihen.

Zum ersten Mal seit 2019 konnte am 18. April wieder der **Außenmühlenlauf in Harburg** stattfinden. Unsere **Jahrgänge 3 und 4** haben bei blauem Himmel und Sonnenschein die beeindruckende Strecke um die Außenmühle - je nach individuellem Trainingslevel schneller oder gemütlicher - in Angriff genommen und alle haben das Ziel erreicht. Für die meisten Schülerinnen und Schüler war es ihr erster längerer Ausdauerlauf und alle waren außerordentlich stolz, als sie es geschafft hatten. Aus den Ganztagskursen der Jahrgänge 3 und 4 wurde für diesen Nachmittag von einer angenehm ermatteten Atmosphäre berichtet.

Die vor Jahren angekündigten **grundschultauglichen Basketballkörbe** wurden vergangene Woche tatsächlich auf dem Schulhof **aufgestellt** und es kann nun jede Pause wieder Basketball auf zwei Körbe gespielt werden.

In jedem Schuljahr sind **zwei probeweise Feualarme** vorgeschrieben, davon einer angekündigt und einer unangekündigt. Wir haben unsere Feualarme im April absolviert: an beiden Tagen waren alle Klassen in weniger als 5 Minuten evakuiert und zur Zählung auf dem Schulhof aufgestellt.

Am 22. April haben leistungsstarke Schülerinnen und Schüler aus **Jahrgang 4** am **Känguru-Mathematikwettbewerb** teilgenommen. Im Laufe des kommenden Schuljahres plant unsere Fachgruppe Mathematik für diese leistungsstarken Schülerinnen und Schüler weitere Herausforderungen.

Nach Genehmigung durch die Behördenleitung wird die GTS Fährstraße zum **Schuljahr 2024/25** in der **Vorschule dreizügig** und in der **ersten Klasse fünfzügig** starten.

Schönen Gruß,

Jochen Grob

Schulleiter

Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“